

Fecha: 12-11-2024

Medio: El Austral de Osorno Supl.: El Austral de Osorno Tipo: Noticia general

Título: [W) Comentarios en la web

Pág.: 9 Cm2: 106,9

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.500 13.500 ■ No Definida



Comentarios en la web

"No está en su sano juicio para gobernar Santiago": Dichos de Mirosevic sobre Francisco Orrego encienden debate. **Emol.com**



Claudio Gómez

¡Ja ja ja! ¿Y el de La Moneda? ¡Las patitas! Una más de Mirosevic.

Jaime Ortega Gutiérrez

Mirosevic apoyaba el mamarracho constitucional, después dijo que en realidad se equivocó y al poco tiempo, se postuló a Presidente. Las ansias de poder de un verdadero enfermo mental.

Enrique Caro

Miren quien salió a opinar, uno de los representantes insigne y máximos de la izquierda del perro matapaco.

Marco Blanco

Lo dice él, ¡un progre octubrista! Ja ja ja.

Juan García

Con sólo 16.819 votos, Mirosevic se cree con la "autoridad" para denostar a un candidato que sacó en primera vuelta 1.176.628 votos, curioso, así con "el demócrata".

Cristian Ibinarriaga

Mirosevic hablando de locura cuando él apoyaba una Constitución que desintegraba nuestra nacion, es un caradura cobarde.

Jaime Palacios

El hijo tonto de una familia millonaria.

José Gómez

Pucha que están nerviosos con la figura de Francisco Orrego, parece que en su subconsciente lo ven ganador.

Jorge Enrique Vega Stieb

Mirosevic quiere postularse a Presidente de la República y utiliza herramientas de baja estofa para descalificar a sus adversarios políticos. Sin duda no tiene la estatura moral para postularse al cargo.

Andrew Serrano

Estoy confundido, ¿habla de la salud mental del presidente con cuarto medio o del abogado Francisco Orrego?

Enrique Martinez

Están asustados.